

Repudia presidente de México intromisión extranjera en la seguridad de su país



Ciudad México, 25 oct (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, repudió la intromisión extranjera en las políticas de seguridad y expresó el valor de la nación como un estado libre y soberano.

López Obrador, calificó de mal gusto el pronunciamiento de Richard Glenn, subsecretario estadounidense para asuntos de narcotráfico internacional, quien manifestó la falta de intercambio en la lucha contra el crimen organizado.

El jefe de Estado, subrayó la cooperación entre México y Estados Unidos en el ámbito de la lucha contra el narcotráfico, hasta para realizar procedimientos de confiscación de bienes por medios ilícitos.

Al respecto, manifestó que la estrategia de seguridad, es una prioridad en el Plan Nacional de Desarrollo y repudió que funcionarios de otros países actúen como jueces en asuntos internos de México.

El presidente Andrés Manuel López Obrador valoró de beneficioso para su economía la aprobación del Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

La integración económica de estos tres países de Norteamérica favorecerá la inversión extranjera, expresó el jefe de Estado, al destacar, en el caso nacional, el aumento del consumo interno y la producción petrolera.

Ante la prensa reunida en el Palacio Nacional, López Obrador mencionó la estrategia de su gobierno para impulsar el desarrollo, crear empleos y bienestar, así como fortalecer la economía popular.

Ofreció detalles de la marcha de las obras en el aeropuerto de Santa Lucía y en el corredor del Istmo, además del aumento de la producción de petróleo.

Durante su intervención destacó la definición de proyectos de iniciativa privada, así como la llegada al país de inversión extranjera y comercio exterior, “la cual está llegando como nunca” que en el tercer trimestre del año fue la más cuantiosa de la historia.

Junto a integrantes de la parte negociadora, López Obrador manifestó que el tratado “es un buen acuerdo para los tres países” y resaltó lo ambicioso del intercambio tripartita en materia medioambiental.

En ese sentido, subrayó la presencia dentro del Plan Nacional de Desarrollo de un grupo de políticas para enfrentar el cambio climático, como la reforestación este año de 500 mil hectáreas.

“También estamos aplicando una política de cuidado del agua; estamos evitando practicar la extracción de hidrocarburos con métodos dañinos, entre otras medidas”, dijo.

El nuevo T-MEC actualiza el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, de 25 años de antigüedad, un acuerdo que según especialistas acerca a las economías de la región.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205888-repudia-presidente-de-mexico-intromision-extranjera-en-la-seguridad-de-su-pais>



Radio Habana Cuba